
Le "QUESTION/REPONSE" de Alain Sanciaume

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif !
    
Alain SANCIAUME,60 ans, j’ai découvert le rugby à Brive la Gaillarde, au hasard des
mutations professionnelles de mon père en catégorie minimes. Le rugby à Brive a une
identité forte et il est ce que le football est à Marseille. Arrivé en Provence en 1976, j’ai
passé deux années à Sorgues puis je suis venu au club des Angles en 1978 grâce à mon
vieil ami Dominique Quevreux. Petit passage à Châteauneuf du Pape puis retour au
RCVA (Rugby Club Villeneuve Les Angles) de l’époque où j’ai toujours été fidèle !

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?
     
21 ans de présidence, mon rôle étant de fédérer l’ensemble des dirigeants avec l’âme d’un
club familial ou l’on s’y sent bien et de fixer des objectifs raisonnables avec le comité
directeur. Nous avons travaillé pendant des années sur les jeunes et l’école de rugby qui
est notre ADN, il faut que nous ayons un groupe seniors compétitif qui joue en Fédérale,
avec des cadets et juniors qui soient dans la même dynamique. Trouver de nouvelles
idées comme le rugby santé que l’on a mis en place et qui est une réussite. Il faut
travailler maintenant vers le rugby loisirs, le rugby entreprise et recréer une équipe
féminine en passant par des cadettes.
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Qu’est-ce qui t’a amené à être dirigeant(e) au RCAGR

Mon fils Christian a voulu jouer au rugby en catégorie minimes, il avait essayé quelques
années en arrière et y est revenu après un passage au football à Villeneuve. Romain a
suivi les traces de son frère peu de temps après. 

Le fait que Christian en 1998 jouait en minimes et que je prêtai main forte aux dirigeants
de l’époque, j’ai été sollicité en tant qu’ancien de la maison et je n’aurai jamais pensé
rester aussi longtemps à la tête du club !!!!

Que représente le rugby pour toi ?

Beaucoup de choses, j’aime la citation le rugby est une école de la vie, elle résume à elle
seule, plein de vertus. Et puis et surtout une deuxième famille avec ses bons moments et
d’autres un peu plus difficiles, une passion avec un grand P et un engagement sans faille
pour ce club dans lequel j’ai rencontré des hommes et des femmes attachantes tant au
niveau des dirigeants, joueurs, partenaires et élus, dirigeants et présidents d’autres clubs.
Une richesse qui ne se mesure pas en euros. Quel bonheur de voir des joueurs évoluer en
seniors, de les avoir vu grandir depuis l’école de rugby, se construire et pour certains
d’être papa, de les avoir aidés à trouver une activité professionnelle pour certains ! Je
vois leurs fils en baby !

Des rencontres que je n’aurais jamais imaginées avec des figures emblématiques du
rugby Français, comme Pierre Camou, Bernard Laporte, Bernard Viviès, Didier
Codorniou, Lucien Simon, Eric Champ, Sébastien Chabal qui sont venus aux Angles et
bien sûr mon ami Jo Maso.

Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l’équipe de France ?

Brive puisque c’est à partir de ce moment là que je suis tombé dans la marmite rugby en
1973 !   Je ne manque aucun match de l’équipe de France, j’ai eu la chance de vivre des
matchs fantastiques avec les bleus depuis de nombreuses années, et je vais voir au moins
une fois par an l’équipe de France avec mes deux fils ou des amis.
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Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

J’ai commencé le rugby en première ligne aux fauteuils d’orchestre, puis fini en troisième
ligne aile ou j’aimais chasser la charnière adverse et le travail obscure !

Quel est ou quels sont tes meilleurs souvenirs sportifs ?

Il y en a beaucoup, je vais essayer de me souvenir de quelques-uns !

Mon dernier match à Edimbourg avec les vétérans du club en 2008, j’ai joué un match et
demi sans aucun entraînement, j’ai mis trois mois pour me remettre physiquement !!!

Tous les boucliers remportés par nos différentes équipes ces vingt dernières années,
j’avais les mêmes sensations pour les cadets, les juniors et les seniors voire les filles quand
on remportait un titre, j’étais aussi heureux que les joueurs et dirigeants.

Les montées en fédérale3, fédérale2, les quarante et cinquante ans du club, les phases
finales avec le club que ce soit en cadets, en juniors et seniors. Les saisons les plus
marquantes 2000/2001, 2007/2008 (première accession en Fédérale) et 2017/2018.
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